

9-3 つまらなかった理由を記載ください。(自由回答)

興味がない。

興味がない内容なので。

面白いかとつまらないかと聞かれれば、面白い話題ではないと感じます。写真がボケているので、見にくくスルーしたくなります。

興味がない

表面的な興味のように、げんじつかんが、薄いように。両者の立場が出るような記事がよい

インタビューの内容が薄い感じがした。

内容に合わせてのことだと思うが、紙面の色の雰囲気真面目な感じだったので読み飛ばしてしまいました。

まちづくりの達人という言葉と、平和事業推進が繋がりませんでした。

興味が持てない内容だったから

わかりずらいから

取り組み内容についてもっと図や写真が活用された方がいいと思ったので

興味を感じなかった

まず読もうと思わなかった。インタビューは当たりさわりのない想像ができる内容になってしまう。

とくに興味がある内容ではないため

平和事業推進が無駄とは言いませんが、この記事を読んでインパクトが感じられません。「平和」の対局の言葉として「戦争」があろうかと思えます。現在「戦争」こそ有りませんが、国と国の争いは絶えることがありません。「争い」について考えない限り、平和はない。「過去の戦争」を語り継ぐだけでなく、現状の様々な争いに目を向けなければ。

「まちづくりの達人に聞く」というテーマですが、内容は戦争や平和のこと。話としてはためになる大事な話で勉強になりましたが、テーマとずれているように感じました。

内容が、内容ただけにおもしろいという感想ではない。活動内容は、素晴らしいと思います。

もう少し具体的な意見・声を出したり、情報を掲載して下さいませ